



Parks Canada Parcs Canada





Avertissement spécial de danger d'avalanche pour l'ouest du Canada

27 avril 2023, Revelstoke BC: Avalanche Canada, en collaboration avec Parcs Canada, Kananaskis Country et la province de la Colombie-Britannique, émet un avertissement spécial d'avalanche à l'intention des utilisateurs récréatifs de l'arrière-pays dans les régions montagneuses de l'ouest du Canada. Une hausse significative des températures devrait déstabiliser le manteau neigeux, entraînant des avalanches dangereuses et destructrices. Cet avertissement spécial pour le public entre en vigueur immédiatement et s'appliquera jusqu'à la fin du lundi 1er mai. Pour une carte de la région touchée, cliquez <u>ici</u>.

La transition soudaine des conditions hivernales froides à des températures chaudes créera des conditions d'avalanche dangereuses en zone alpine. L'effet des températures élevées sur la structure actuelle du manteau neigeux signifie que ces avalanches seront probablement de taille très importante et pourraient dévaler jusqu'au fond des vallées.

« Des conditions d'avalanches dangereuses existent dans toutes les régions montagneuses de l'Ouest canadien et le danger augmente avec chaque jour de temps chaud », explique Mike Conlan, prévisionniste sénior chez Avalanche Canada. « Les régions présentant des problèmes de plaques persistantes ou profondes seront particulièrement préoccupantes puisque les avalanches pourront impliquer l'entièreté du manteau neigeux. »

« Le réchauffement peut également déclencher des chutes de corniche importantes et destructrices. Les corniches peuvent être dangereuses en elles-mêmes, mais elles peuvent également déclencher des avalanches profondes et persistantes dévastatrices », ajoute Conlan.

Il est conseillé à tous les utilisateurs de l'arrière-pays et à toute personne s'adonnant à des activités récréatives en terrain avalancheux de laisser une grande marge de manœuvre pendant cette période de réchauffement critique, de s'en tenir à des terrains simples et de faibles inclinaisons en plus d'éviter tous les dangers d'avalanche en surplomb.

"Nous ne saurions trop insister sur l'importance de cet avertissement d'avalanche", a déclaré Bowinn Ma, ministre de la Gestion des urgences et de la préparation au climat. « J'exhorte tous ceux qui envisagent de se rendre dans l'arrière-pays à prendre au sérieux les conseils d'Avalanche Canada. Malheureusement, quatorze personnes ont perdu la vie dans des avalanches en Colombie-Britannique cette année, dont beaucoup étaient extrêmement expérimentés. Tout le monde doit faire preuve d'une extrême prudence et prendre de bonnes décisions pendant cet avertissement spécial d'avalanche pour assurer sa propre sécurité et celle de nos incroyables bénévoles de recherche et de sauvetage.

Les utilisateurs de l'arrière-pays devraient toujours consulter les prévisions d'avalanches au www.avalanche.ca. Tous les membres du groupe se déplaçant en l'arrière-pays devraient posséder les équipements essentiels de secours en avalanche – détecteur de victime d'avalanche, sonde et pelle - et devraient savoir les utiliser.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Lisa Perazzoli Coordonnatrice des communications, Avalanche Canada communications@avalanche.ca